



2025.04.21

## 日々の様子

満開の桜の花で祝福された入学式から2週間が経ちました。初めての授業、初めての部活動、初めての登下校と、たくさんの「初めて」に緊張しながらも、友達と声を掛け合いながら、明るく前向きに取り組む様子が見られます。まだ慣れないなかですが、「時を守る」ことを4月の目標とし、読書開始や授業開始、給食の準備等、時間を意識して行動することができていて、素晴らしいと感じています。また、授業では全体での発表やグループでの話合いにおいて、活発な意見交換を行いながら、学び合う姿が見られます。



教職員一同、新入生37名のこれからの中学校生活を全力で支援していきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

### ◎ 学年スタッフあいさつ ◎

#### 【学年主任】 外松 章

元気な37名の1年生との生活を楽しみながら、学年主任としての最初の1年を大切に過ごしていくこうと思います。視座高く、視野広く頑張っていこうと思います。

#### 【1年1組担任】 三田 捷平

元気あふれる1年生の学校生活が充実するよう、そして1年間でさらにパワーアップできるよう全力でサポートしていきたいと思います。1年間よろしくお願ひいたします。

#### 【副担任】 深谷 広美

今年度、元気な1年生の皆さんからパワーを頂きながら、お子様が安心して中学校生活を送ることができるように、サポートしていきたいと思います。どうぞ1年間よろしくお願ひします。

以上、3名で学年を担当します。  
よろしくお願ひします。

## 4月・5月の主要行事予定

| 4月        |                          |                                   |
|-----------|--------------------------|-----------------------------------|
| 23(水)     | 開校記念式典<br>貧血検査           | 15(木) 内科検診                        |
| 24(木)     | 腎臓検診1次・歯科検診<br>家庭確認      | 16(金) 運動会予行                       |
| 25(金)     | 家庭確認                     | 17(土) 運動会                         |
| 28(月)     | 避難訓練                     | 19(月) 運動会振替休日                     |
| 5月        |                          | 20(火) 弁当の日・面談①(希望者)               |
| 2(金)      | 授業参観・保護者会<br>PTA総会(書面決議) | 21(水) 実力テスト・集会(健康委員会)<br>面談②(希望者) |
| 7(水)      | 生徒総会・委員会                 | 22(木) 郡市総体陸上競技大会                  |
| 8(木)      | 腎臓検診2次                   |                                   |
| 13(火)     | 読み聞かせ                    |                                   |
| 安全点検・衛生検査 |                          |                                   |

### 1学期学級委員紹介



A.O さん

クラス全員が仲良く、いじめなどのないクラスにしたいです。これから3ヶ月、よろしくお願いします。

M.R さん

困ったときは、皆で協力するやさしいクラスにしたいです。これから約3ヶ月間頑張ります！

### お問い合わせ

#### 〈部活動について〉

いよいよ本日21日から入部届が提出できるようになります。加入してみたい部活が見つかりましたら、ぜひ入部届を出し、3年間継続して活動して欲しいと思います。また、これまで17:00だった下校時刻が、5月1日(木)から17:45活動終了、18:00下校完了となりますので、よろしくお願いします。それ以前の土日、祝日の活動については、各部からの予定表等を御確認ください。

#### 〈教科書について〉

安全な登下校のため、荷物の重さやタブレットPCの持ち帰りを考慮し、教科書・教材の一部は学校に置いています。各教科普段の課題やテスト勉強など、必要に応じて持ち帰ることになっています。

#### ☆学年通信について☆

今年度の学年通信は、「燐々(さんさん)」と名付けました。明るく元気な印象の1年生に、太陽のイメージを重ね、さらに自分の良さを思う存分發揮してほしい、という願いを込めました。

また、今年度は紙、HP、メール配信にてお知らせしますが、次年度よりHP、メール配信のみとなります。ご了承ください。